

COMUNICADO DE PRENSA

Niños Niños y adolescentes bajo Protección del ICBF invitados a la premier del Circo del Sol

Bogotá, D. C.

Jueves, Octubre 25, 2018

El Circo del Sol regresó a Bogotá de la mano de Ocesa Colombia y anoche le abrió sus puertas a 300 niños, niñas y adolescentes entre los 7 y 17 años de edad que están bajo Protección del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), quienes asistieron como invitados especiales a la primera función.

Los menores de edad, en compañía de sus cuidadores provenientes de las regionales Bogotá y Cundinamarca del Instituto, tuvieron la oportunidad de presenciar un espectáculo sorprendente lleno de magia, innovación y música.

La Directora General del ICBF, Juliana Pungiluppi, destacó el apoyo de Ocesa Colombia a los niños del Instituto, ya que esta actividad ayuda a la garantía del derecho a la recreación de los niños, niñas y adolescentes, mediante una jornada lúdica y de sano esparcimiento. “Esta experiencia tendrá un impacto positivo en ellos, les permitirá soñar en grande y despertar su imaginación y creatividad”, agregó.

Así mismo, la Directora del ICBF señaló que "conocer el circo más importante del mundo fue una experiencia inolvidable para nuestros niños, que demuestra la importancia del trabajo articulado con el sector privado. Son actividades que funcionan como elementos de cohesión y educación".

El ICBF reconoce que la articulación entre el sector público y privado permite garantizar beneficios para la niñez colombiana. En el caso de la visita al Circo del Sol resultó valioso el apoyo de Ocesa Colombia para el ingreso de los niños y adolescentes y el de Papa Jhon's para brindarles refrigerios durante el evento.

“Esperamos que sean muchas más las alianzas que contribuyan a la garantía de los derechos de los 25.800 niños, niñas y adolescentes que viven en nuestras instituciones de Protección. El ICBF cuenta con 80 aliados del sector privado que promueven y fortalecen el derecho a la participación en la vida cultural, en actividades recreativas y deportivas para los menores de edad, entre las que se destacan Cine Colombia y la Dimayor”, puntualizó la Directora General.

Cambiando el mundo de las familias colombianas